

OFENSIVA

ORGANO DE F.E.T. Y DE LAS J.O.N.S.—CUENCA

EDICION BISEMANAL

FRANQUEO CONCERTADO

VIII.—NUMERO 853.

JUEVES 17 DE AGOSTO DE 1950

CINCUENTA CENTIMOS

Se iniciarán negociaciones comerciales hispanoniponas

Viaremos potasa y corcho a cambio de te, cobre y otras mercancías

Méjico.—El jefe de la división de comercio Exterior del Gobierno aliado de México, Russell W. Hale, anuncia que el día 17 se iniciarán entre una comisión española presidida por el Sr. de la Misión Diplomática en Toluca, don Francisco U. del Castillo y encabezada por el propio Hale, en representación del Japón, negociaciones comerciales hispano-niponas tendientes al aumento de tráfico entre los dos países.

El volumen del comercio entre España y el Japón—dice Hale—no ha crecido en los años de la postguerra. Confiamos que de resultados de las recientes conversaciones quede abiercamino a un considerable aumento del mismo. Los principales artículos que el Japón recibe de España son pape, corcho y Hale envía productos como, te, cobre y algunas otras mercancías.—Efe.

Para que no se helan las naranjas

Los agricultores norteamericanos se apresuran a vender en los naranjales brasileños, además de calentar el que templan la atmósfera y reducen la pérdida de calor.

Los agricultores norteamericanos que se dedican al cultivo de naranjas utilizan actualmente un instrumento de astronomía para medir que se les hiele la fruta en los árboles en las noches frías. Este instrumento es el radiómetro utilizado por los astrónomos para medir el calor emitido por las estrellas.

El radiómetro mide el calor emitido por las naranjas, limones y otros frutos, y recogido por el instrumento de la noche. Si el instrumento indica que el fruto emite más calor del que puede absorber de la atmósfera, los agricultores norteamericanos se apresuran a vender en los naranjales brasileños, que, además de calentar el que templan la atmósfera y reducen la pérdida de calor.

El radiómetro ha venido a resolver un problema que preocupaba desde hace mucho tiempo a los técnicos en agrarios. Estos no comprendían por qué se helaba el fruto en los árboles aunque la temperatura del aire estuviera por encima de cero. El radiómetro ha permitido demostrar que las noches frías tienen la culpa. En una noche clara, el fruto emite más calor que una temperatura dada, que una noche nublada.

ACCEDIO ASI...

SE ASIO A UN CABLE Y MURIO ELECTROCUTADO

En Puente Genil, cuando iba en el salto de Cordobilla el Sr. Jiménez Carrasquilla, de 45 años, tuvo la imprudencia de asirse a un cable de alta tensión, sufriendo una descarga eléctrica que le causó la muerte instantánea.—Cifra.

El Caudillo indulta a 861 arroceros

Estaban encartados por supuestas infracciones

Valencia.—El Caudillo ha concedido el indulto a ochocientos sesenta y un agricultores arroceros que estaban encartados por supuestas infracciones en materia de entrega de cupos por la Fiscalía Superior de Tasas desde la campaña 1947-48. La noticia que ha llegado cuando se celebraba una asamblea arrocera ha provocado enorme júbilo entre todos los elementos arroceros que han acordado por aclamación dirigir telegramas de gratitud a S. E. el Jefe del Estado y al Presidente de las Cortes, Ministro de Gobernación y Sub-secretario de la Presidencia por su eficaz mediación en este asunto.—Cifra.

Inglaterra se preocupa del rearme

Attlee celebró una reunión con los jefes de la oposición para tratar el caso

Londres.—El primer ministro británico, Clement Attlee, ha recibido a los jefes de los partidos de la oposición para tratar del problema del rearme del país.

Después de una reunión con su Gabinete, Attlee confirió a las cinco de esta tarde con los conservadores Winston Churchill, Anthony Eden y con Clement Davies, jefe del partido liberal.

Se asegura que el primer ministro dirigirá el próximo miércoles, 23, un mensaje radiado a la nación para dar a conocer los planes de su Gobierno para aumentar las fuerzas armadas.—Efe.

ATLEE RECHAZA LAS PETICIONES DE LA OPOSICION

Londres.—El primer ministro inglés, Clement Attlee, ha rechazado las peticiones hechas por los jefes de la oposición parlamentaria para convocar con urgencia al Parlamento a fin de discutir los planes de defensa de Gran Bretaña.

Después de una reunión de noventa minutos celebrada con los dirigentes conservadores Winston Churchill y Anthony Eden, y el liberal Davies, Clement Attlee anunció que el Parlamento reanuda sus actividades el 12 de septiembre, fecha fijada en principio por el Gabinete.—Efe.

Otro parto quintuple

Jubbulpore, India.—En la aldea de Sanchart una mujer ha dado a luz cinco niños. El estado de la madre y de las criaturas es excelente.—Efe.

LA O. N. U. SUSPENDE SU ACTUACION

La causa es la crisis de Corea

Ginebra.—El Consejo Económico Social de las Naciones Unidas ha acordado dejar en suspenso su actuación en lugar de celebrarse acto de clausura, en vista de la crisis coreana.

El presidente del Consejo, S. María Cruz, ha indicado que los miembros de dicho organismo quedan sujetos a citación en el caso de que las circunstancias así lo exigieran. En su discurso, María Cruz, dijo que los sucesos de Corea "han demostrado con más claridad que todos los años de discusión" que si la cooperación internacional no se logra en forma definitiva "los sucesos ocurridos en Corea se multiplicarán por todas las partes del mundo".—Efe.

En Nueva York no quieren descargar artículos rusos

Un importante Sindicato de estibadores lo ha decidido

Nueva York.—Un importante Sindicato de estibadores ha decidido no descargar más artículos fabricados en Rusia, medida que han adoptado en apoyo de su postura de no descargar noventa toneladas de conservas soviéticas enviadas a Norteamérica por el Gobierno inglés.

Tal decisión amenaza con crear diferencias entre los sindicatos ya que cualquier negativa a realizar la descarga puede ser una violación del contrato con los navieros según ha dicho un portavoz sindical.

El informe ha sugerido que el departamento de Estado adopte medidas para evitar los envíos rusos a Norteamérica.

Inglaterra envió a los Estados Unidos para su venta las conservas rusas recibidas con arreglo al acuerdo comercial anglosoviético.—Efe.

Superfortalezas volantes entran en acción en Corea

Con su ataque frustraron los planes rojos

EN GENERAL REINA LA CALMA EN EL PRENTE

Con la primera división de Caballería de los Estados Unidos en Corea.—Esté mañana hicieron su aparición las superfortalezas volantes sobre el sector de la primera división de Caballería, para lanzar sus bombas, contra las supuestas líneas de los comunistas en la margen occidental del Naktong, formando una barrera de fuego semejante a las de artillería solo que con explosiones diez veces más potentes.

La batalla empezó con el cruce en masa del río por los comunistas al amanecer de ayer; los rojos "pasaron" con su artillería y sus tanques a una compañía norteamericana que ocupaba una loma al noroeste de Wregwan, y tomaron posiciones en otra al suroeste de la ciudad. Hoy, los soldados del quinto regimiento de Caballería, apoyados por artillería y aviación, atacaron a pie—esa colina del suroeste y arrojaron de ella a doscientos rojos; otras fuerzas de tanques y de a pie, se dirigieron a Wregwan que estaba solo ligeramente defendida y quedó

"Un ejército europeo pudiera perjudicar el sentido de cooperación"

Declaró el Presidente del Comité de Ministros de Asuntos Exteriores a la prensa

Dubín.—El presidente del Comité de Ministros de Asuntos Exteriores del Consejo de Europa, Jean Mac Bride, manifestó en una entrevista periodística que la propuesta de Churchill, de creación de un ejército europeo pudiera perjudicar, más que favorecer, el concepto de cooperación europea, antes de que el ejército internacional en cuestión tenga sentido alguno, es preciso—dice el ministro de Asuntos Exteriores irlandés—que queden contestadas estas preguntas:

¿Quién ha de ejercer el control y la dirección de ese ejército? ¿Sustituirá el ejército europeo a los actuales ejércitos nacionales? ¿Serán fusionados los últimos con el propuesto ejército internacional? ¿Quién ha de determinar donde estará estacionado? ¿En qué circunstancias y condiciones será utilizado el ejército europeo?

Hasta que no haya alguna aclaración al respecto—dice Mac Bride—será difícil expresar ningún punto de vista final en cuanto a la propuesta de Churchill. Los derechos de los Gobiernos y Parlamentos a mantener ejércitos y a determinar cuando y donde han de

A punto de paralizarse las hostilidades en China

La causa es el terremoto registrado en El Tiber

Hongkong.—Los observadores dicen que el enorme terremoto registrado en el Tiber oriental puede determinar el aplazamiento por los comunistas chinos de su invasión del "tejado del mundo". En efecto, es muy fácil, dicen, que la carretera que une a China con Hava, la capital tibetana, haya quedado bloqueada de resultados del movimiento sísmico, y que la proximidad de las grandes nevadas, ya en septiembre, impida todo trabajo y con ello el movimiento de tropas rojas hasta el verano del año próximo.—Efe.

Los "criminales de guerra" alemanes en libertad

Han anunciado las autoridades norteamericanas

Frankfort.—Las autoridades norteamericanas en Alemania han anunciado que van a proceder a la inmediata libertad de los "criminales de guerra" alemanes Otto Dietrich, ex-jefe de la prensa nazi; Friederich Flick, uno de los mayores industriales nacionalistas y Richard Darre, ex-ministro nazi de agricultura.—Efe.

ser utilizados son probablemente los que con mayor celo defienden. No cabe duda que ningún Gobierno o Parlamento europeo este dispuesto en la etapa actual a renunciar al derecho.—Efe.

Seis españoles doctores "Honoris causa" en Argentina

Han sido nombrados con ocasión del VII Congreso Internacional de Cirujía

Buenos Aires.—Seis cirujanos españoles han sido nombrados doctores "honoris causa" por universidades argentinas. Los galardonados con esta distinción otorgada con ocasión del VII Congreso Internacional de Cirujía, son D. Manuel Bastos, D. José Ansart, don Antonio Puigvert, don José Soler, don Jesús García Orcoyen y don José Trueta. El presidente Peron acompañado de su esposa, presenció la solemne ceremonia de la entrega de diplomas a los médicos que han obtenido esta distinción de las universidades argentinas.—Efe.

El Comité del Atlántico Norte se reunió en Washington

Estudiaron la defensa del área estratégica

Washington.—Los jefes del Comité de Estado Mayor de planificación del norte del Atlántico, se han reunido aquí para continuar el estudio de la defensa del área estratégica del Atlántico Norte; forman parte de este Comité los representantes de Estados Unidos, Bélgica, Canadá, Portugal, Dinamarca, Francia, Islandia, Países Bajos, Noruega y Gran Bretaña.

El almirante norteamericano William Fichteler, presidente del Comité, declaró: "Al continuar trabajando juntos desalentaremos a la agresión y evitaremos la guerra; pero si a pesar de todo, nos obligan a vernos envueltos en un conflicto nuestras fuerzas unidas representan la mejor garantía para la victoria y la libertad de nuestros pueblos".—Efe.

fortalezas, en número de cien, lanzaron en su ataque más de tres mil bombas de 500 libras, en una zona de unos 12 kilómetros de largo por 3 de ancho. Después del intenso bombardeo, los aparatos Mustangs de la fuerza aérea, ametrallaron la zona atacada con insistencia. El bombardeo duró dos horas y diez minutos.

La operación fue dirigida personalmente por el mayor general Enmetto Donnell, que ocupaba una superfortaleza B-29. Se desconocen con exactitud los daños causados por el ataque aéreo y el comunicado de las fuerzas aéreas señala que no se podrán precisar hasta tanto no se tengan las fotografías de los aviones de reconocimiento.—Efe.

LOS NORCOREANOS DICEN QUE ATACAN

Tokio.—La radio comunista de Pyongyang ha difundido el parte de guerra de Corea del Norte. Dice así: "En todos los frentes, unidades del ejército popular (Pasa a la pag. CUATRO)



Bromas del tiempo, con un esquiace serio

De la mano de la pluma que es en la mano del escritor la propagación de esta extremidad de nuestro querido colaborador T. Pérez Febrero, Antonio García Villarreal ha entrado en el campo de la popularidad. Cuenca entera sabe que este pastor de Cañada del Hoyo pronóstico en medio del rigor de la canícula un tajante cambio del tiempo. García Villarreal se ha acreditado como avisado "gastrónomo"; así, entre comillas, para que nadie lo interprete como hombre de "buen saque", o de melindrosa selección en el comer. Ya Pérez Febrero avisó que "gastrónomo" es en nuestros campos la persona versada en una ciencia que tiene un poco de astronomía, otro poco de astrología y un mucho de meteorología.

En el pronóstico de nuestro pastor "gastrónomo" no ha habido el acierto por chiripa, sino la clara previsión de una modificación meteorológica. En verano siempre se puede acertar si uno asegura que un día habrá tormenta, porque la tormenta es fruta de la estación. Pero señalar, como hizo nuestro pastor de Cañada del Hoyo, dos ciclos de aguaceros con un intermedio de tiempo veraniego normal, demuestra que se sabe leer en el libro de las "estrellas", si es que en este libro es donde se forman estos datos.

Yo debo confesar que la meteorología científica me ha decepcionado alguna vez en la misma medida con que ese pastor—que Federico Muelas llamaría celtibérico—me ha asombrado. Tengo un amigo meteorólogo que en vísperas de una Semana Santa en que nuestras respectivas esposas reman gran ilusión de vestir mantilla de encaje, después de minuciosas observaciones hizo el pronóstico de que los días Santos transcurrirían bajo un templado sol de primavera. Y en efecto, desde el Guadarrama sopló un "virruje" que llenó Madrid de sopapas de gaban alzadas. Yo, que hasta entonces creía ingenuamente que el clima se fabricaba en los Observatorios Meteorológicos, pensé que mi amigo, al querer hacerme una faena a su costilla por una razón conyugal cualquiera, nos estaba fastidiando a todos. Así se lo dije de malos modos, reprochándole su proceder. Pero él me juró que no podía hacer cambiar el tiempo. Desde entonces he perdido mi fe en la eficacia de los Observatorios astronómicos, pues comprendí que si en sus manos hubiera estado, habría encadenado al viento y al frío. En cuanto al error del pronóstico aseguré que todo se debía a que el año era bisesto y que esas veinticuatro horas de más trastornaron sus cálculos. Yo, como ustedes, creo que aquí había algo de camelo. Y eso, como dije, mi fe en los Observatorios, aun reducida su función a anticiparnos si debemos emprender un viaje con impermeable o con gabán de pieles, se ha entibiado mucho.

Pero a lo que íbamos; García Villarreal, como aquel "cashero" gulpuzcano que el pasado año se hizo popular pronosticando lluvias en días de sequía, tiene razones para pensar que ha quedado bien. El agua ha corrido con ritmo de catástrofe en muchos lugares. Aquí, lo han visto ustedes. Pero ha habido pueblos donde el desastre ha revestido proporciones dolorosas, y cuyo remedio precisa la intervención de los poderes públicos, como nuestros lectores pueden ver en otro lugar. Tomando en serio esta crónica, tendremos que decir que para muchos hubiera sido preferible que nuestro pastor errara.

Pero no todo ha sido pérdida. Desde un punto de vista nacional, aunque desde el ángulo provincial se registren estos hechos dolorosos. El pantano de Alarcón cuyo agotamiento ponía en peligro aguas abajo las cosechas levantinas, ha embalsado aguas bastantes para salvar tantas riquezas.

No nos duele que a costa de penas nuestras se salven intereses que tienen categoría nacional. Pero nos gustaría que por espíritu de solidaridad y hasta de justicia, los beneficios que nacen de lo que para nosotros es tragedia tuvieran el deber de ayudar a remediarla.

Cuán justa se nos antoja a la vista de estos hechos la proyectada refundación de nuestra Dintación Provincial de un canal sobre las aguas confluencias que van a fertilizar las tierras levantinas! Eso es justo aunque solo fuera para fondo de auxilio de hombres, tierra y pueblo, de modificaciones.

Instituto Nacional de Enseñanza Media "Alfonso VIII" de Cuenca

MATRÍCULA GRATUITA PARA ENSEÑANZA OFICIAL, COLEGIADA Y PRIVADA

Aquellos alumnos que, acogidos a lo dispuesto en la Orden de 10 de diciembre de 1938, deseen aspirar a MATRÍCULA GRATUITA, deberán solicitarla mediante instancia dirigida al señor Presidente de la Sección provincial de Selección y Protección de Enseñanza Media, durante la segunda quincena del mes de agosto actual y hasta el día 10 de septiembre próximo venidero, a fin de que publicada la relación de beneficiarios, puedan hacer la matrícula ordinaria los agraciados.

Al tiempo de presentar la solicitud, deberán exhibir el Libro de Calificación Escolar.

Para optar a dicha matrícula, será requisito indispensable hallarse comprendido en uno de los siguientes casos:

A) Los huérfanos de guerra y voluntarios de la División Azul.

B) Los arrojados a los beneficios de familias numerosas.

Los del grupo A) deberán presentar con la instancia, la correspondiente documentación justificativa.

Los señalados con el grupo B) deberán acompañar copia justificativa de hallarse en posesión del Título de Beneficiario.

Segundo:

A) Quienes puedan acreditar escasez de recursos.

B) Los hijos de funcionarios de todas las clases dependientes del Ministerio de Educación Nacional, que no cuenten con más ingresos que su sueldo.

Los comprendidos en este grupo deberán acreditar, además de escasez de recursos buenas condiciones para el estudio.

A partir del día 20 de septiembre se publicará la lista de los beneficiarios.

Establecimientos de turno

CASA DE SOCORRO

En este benéfico establecimiento se han practicado las asistencias siguientes:

Por el doctor Moya:

Eulalia Moya Escribano, por herida contusa en articulación pierna derecha, leve; Adelita Peralta, por herida contusa en pie derecho, leve; Manuel Lopez Muñoz, por herida cortante en dedos medio, anular y meñique, leve.

Por el doctor Sarmiento:

Demetrio Serrano Vega, por herida contusa en mano izquierda y luxación dedo anular mano derecha, leve; Juan José Ruiz, por herida cortante muñeca izquierda, leve.

Por el doctor Suay:

Pedro Muñoz, por herida cortante mano izquierda, leve.

FARMACIAS

Jueves 17.—Farmacia del licenciado señor Castellanos, Cervantes, 24.

Viernes 18.—Farmacia del licenciado señor Rubio, Gil Carrillo de Albornoz, 5.

Sábado 19.—Farmacia de la señora viuda de Benitez, Calderón de la Barca, 24.

Andrés Serna

novedades en CALZADOS.—Artículos para novios. Sánchez Jera, 2.—Tel. 511. Antigua Joyería Monasterio.—CIENCA

Instituto Nacional de Enseñanza Media "Alfonso VIII" ESCUELAS PREPARATORIAS

El Estado es quien garantiza la enseñanza de la juventud en sus Centros Oficiales.

El niño no sentirá el peso de la Enseñanza Primaria a la Media si se realiza de manera gradual.

El funcionamiento en los Institutos Nacionales de Enseñanza Media de Escuelas Preparatorias para ingreso, evita el tránsito brusco y asegura una preparación básica indispensable y transcendental para posteriores estudios.

Plazas limitadas. Admisión de solicitudes para alumnos de ambos sexos durante todo el mes de septiembre.

La voz de la calle

LA CUESTION DEL AGUA

Confianza en la amabilidad del director de "OFENSIVA" y en su probado interés para todos los asuntos de conveniencia general, así como, siguiendo el ejemplo de libertad que para problemas municipales se refleja en la prensa de Madrid, exponemos estos hechos, por si pueden subsanarse algunas recientes y fuertes anomalías que estamos sufriendo muchos vecinos de Cuenca, en relación con el angustioso problema del agua. Hase ordenado, pero no cumplido más que por una minoría exigua, la instalación de llaves reguladoras. Pues bien, desde esa fecha, unos siguen a la presión de antes con relativa abundancia de agua hasta para lavar la ropa dentro del fogar, mientras que los obedientes carecemos de agua hasta para el aseo personal. Y como el río va embarrizado y no puede lavarse en él, ¿qué se hace de la ropa? Es decir que unos tienen el agua que tenían antes de la instalación de las llaves reguladoras mas el remanente de que se ha privado a los sumisos. Esta injusticia no puede ni debe perdurar. O todos ponen las llaves en cuestión o se deben levantar las que se han puesto. Seria en verdad alucinadora la publicación de la lista de los rebeldes. Probablemente aparecerían nombres de los más obligados a cumplir. Y no se olvide que pueblos de la provincia como Laneta y Campillo de Albuquey, disfrutan de abundante agua dentro de las viviendas, mientras la capital casi padece del sed con peligro grave de una epidemia.

UN VECINO

Excmo. Ayuntamiento de Cuenca

BANDO

Confeccionada y aprobada la rectificación de las listas de la Beneficencia Municipal para el año en curso, se pone en conocimiento de los beneficiarios, se procederá a expedir los oportunos carnets, en la Secretaría de este Excmo. Ayuntamiento (Negociado de Beneficencia), de nueve a diez de la mañana y días que a continuación se indican:

Districto del Ayuntamiento, día 18; distrito del Instituto, día 19; distrito del Hospital, día 21; distrito de la Diputación, día 22; distrito Quinto, día 23.

Cuenca, 16 de agosto de 1950.—El Alcalde Presidente Accidental, Antonio Martínez Sarmiento.

LABRADORES

Por deshacer labranza: Vendo dos mulas a dedos, 5 años; galera, máquina aventar, arcos, dos sillas de montar Buena ocasión para labradores. Do precios y detalles por carta. Dirección y verlo: José Barrio.—Poveda de la Obispuña.

Vendo

vagonetas y vía. Calderón de la Barca, 25-2.

Máquinas de punto todos tamaños, diez meses crédito. BUMAR, Leganitos, 39 Madrid.

CARNET DE SOCIEDAD

VIAJEROS

De Asturias ha regresado D. Faustino Hevia, funcionario del Instituto Nacional de Previsión.

La colonia escolar de Beteta

En el balneario de "La Rosa" todo es movimiento, bullicio y alegría. Es que ha llegado la Colonia Escolar. Y los niños que la componen corretean por doquier, como inquietas mariposas en primavera.

Hasta que, terminada la cena y después de rezar el Santo Rosario, caen rendidos en sus camas, y pronto el dulce sueño se adueña de la situación.

Los niños duermen. La noche es clara, serena, estrellada y sin luna; callada, silenciosa; solo se oye el suave susurro de las hojas movidas lentamente por el fresco y perfumado viento de la sierra. Noche solemne y misteriosa que invita al recuerdo o a la meditación. Y pensamos en estos niños que, aquí, junto a nosotros se entregan confiadamente al sueño y saben que alguien vela a su lado.

¡Que bien están los niños de la Colonia! No hace ocho días que hemos venido y ya su aspecto ha cambiado. Salieron de la ciudad pálidos y delicados y se están transformando en muchachos fuertes, con las piernas tostadas y las mejillas del color de las fresas maduras. No es extraño: alimentación sana y abundante, habitación confortable e higiénica, ejercicio adecuado, baño en agua ferruginosa, paseos y excursiones a parajes pintorescos... Paisajes que impresionan el alma y hacen exclamar: ¡Bendito sea el Señor, que ha producido tantas maravillas!

Así, estos queridos niños aprenden el santo amor y temor de Dios, a admirar las bellezas de la Creación, a sentir orgullo de ser españoles y conquenses. Pero... ¿Cuántos son los niños de la Colonia? Aunque sean muchos, son muy pocos. Porque superan en número los que por las condiciones físicas y económicas en que se encuentran, necesitarían participar de estos beneficios y se ven privados de ellos.

¡Cuántos niños débiles terminarán su vida escolar y no sabrán nunca lo que son unos días de sano esparcimiento, de vida absolutamente higiénica, de grata camaradería alegre y sencilla.

En fin, dejémoslos de tan tristes consideraciones; porque en una noche como ésta, apacible y llena de fragancia; deliciosa noche de agosto bajo el fulgor de las estrellas, es preciso ser optimista, abrir de par en par las puertas de la ilusión y pensar que en la próxima temporada, tomarán parte en la Colonia todos los escolares que lo necesitan. Aunque ello exija algún sacrificio. Los niños lo merecen todo.

V. PALOMINO GARCIA

PELUQUERAS

Al hacer sus encargos sepan que desde hoy vale ONDISA en saquitos 16 pesetas y el frasco de líquido 8 pesetas. Droguería de NARCISO REDONDO.

— CUENCA —

RELOJES SUIZOS

A PLAZOS / AL CONTADO. GRANDES FACILIDADES DE PAGO. MARCAS DE CALIDAD. SEVIOS POR CORREO - PAGA CATALOGO EN CASO. BELGIERA HISPANA. Apart. 38-ZAMORA

Suma y sigue: 327.638,10. En la lista número 25, por esta transcripción figuraba un donativo de 100 pesetas a nombre de la Hermandad de San Juan Bautista, que pertenece a la Hermandad de San Juan y Evangelista.

A PLAZOS CON CERTIFICADO DE GARANTIA. PIDA CATALOGO ILUSTRADO GRATIS. RELOJES ROTVAL. APART. 678. MADRID.

"IDEAL BAR" se traspasa por no poderlo atender. Informes: "Bar Martina" - Cuenca

Suscripción pro Coronación de Nuestra Señora la Virgen de la...

Lista 26

Suma anterior: 236.449,30

- Padres Paulos de San Pablo, 500 pesetas; D. Antonio González, 25; D. Mingo Torres, 5; doña Jueta Hernández; doña Carmen Escudero, 2; doña Narcisca Hernalz, 2; D. Demetrio Hernalz, 100; D. Acisclo García, doña Rafaela Fernández, 5; D. Primitivo Rubio, 50; doña Eugenia Gómez, 25; doña María Rodríguez y Fernández, 15; D. Policarpo Jiménez, 5; D. Luis Cruz, 5; D. Julián Moya, 2; D. Francisco Arévalo, 5; D. M. V. Colliya, 5; doña Francisca Cruz, 2; D. Pascual Gómez, 2; D. Bautista, 2; D. Eusebio Cercenaro, 2; D. Gabriel Mellado, 2; D. Silvano Serrano, 2; D. Claudio Cievas, 2; D. García Taberner, 10; doña Mariana Olivares, 2; D. Eugenio Cruz, 5; D. de la Cruz, 5; doña Petra García, doña Candelas Sevilla, 2; D. Vicente Hija, 5; D. José Lucena, 2; D. R. Paton, 3; doña Eugenia Labor y Antonio Martínez, 2,50; D. Agustín Olivares, 2; D. Jesús Caballero, doña Pilar Morcillo, 1; D. Máximo Serrano, 20; doña Carmen Alonso, doña Petra García, 2; D. Juan Moya y doña Blasa López, 2; D. Miro Salvador, 1; D. Amador Irujo, D. Marcelino Calvo, 1; doña Doña coitia, 5; D. Florentino Huertas, D. Tomás Pérez Moya, 1; doña María Lablanca, 2; doña Flora Rodríguez, 1; doña Rosa Martínez, 2; doña Agustina Hernalz, 2; doña María Hernalz, 5; D. Marcelino Bermejo, D. Antonio Martínez, 1; doña Concepción Alcalde, 10; doña Engracia Becerra, 10; D. Jacinto Lozano, 2; doña Estación Torres, 1; doña Benita Rodríguez, 1; doña Marcela Collado, 1; doña María Collado, 0,50; doña Estefana, 1; D. Raimundo Pérez, 1; doña Ana García, 0,50; doña Carmen García, 1; D. Marcelino Delgado, 1; doña víra Serrano, 1; D. Jacinto Moya, 0,50; doña Pilar Torralba, 5; doña Carmen López, 1; D. Mariano Hernalz, 3; D. Juan Rada, 1; doña mina Mondaray, 1; D. César Pérez, D. Julián Millán, 2; doña Eleuterio Lázquez, 2; doña Elena Melado, doña Esperanza González, 0,50; doña Carmen Olivares, 7; D. Gabriel Dios, 5; D. Alberto Torralba, doña Pilar Mingo, 1; D. Julián Hernalz, 1; doña Florentina Diaz, 1; Ignacio Hernalz, 2; D. Anastasio Pérez, 2; doña Consuelo López, doña Tomasa Torrijos, 1; doña Filipe Pérez, 1; doña Eugenia Cañas, doña Bruna Fernández, 2; doña Gómez, 1; doña Julia Lucas, 1; D. cuando Miranzo, 15; doña Luisa Rey, 1,50; doña Petra García, doña Basilia Martínez, 1; D. María García, 2; D. Tomás Hernalz, 5; Ambrosio Ruiz, 1; doña Leonor, 1; D. Pedro Molina, 1; D. Res Pajarón, 1; D. Avelino Sevilla, doña Engracia Cuevas, 1; doña Sofía Hernalz, 1; D. Mariano Martínez, 2; Ismael Martínez, 2; doña Julia Serrano, 0,50; doña Purificación Bernal, 1; doña Encarnación Ruiz, 5; doña Valiente, 1; doña María Soler, doña Mercedes Portillo, 3; D. Arriba, 5; D. Máximo Montoya, D. Juan Manuel de la Fuente, D. Valeriano García, 1; doña Moya, 3; doña Carmen Martínez, doña María Serrano, 5; doña Martínez, 2; D. Miguel Recuerdo, doña Manuela López, 2; doña López, 1; D. Antonio Sánchez, doña Mercedes López, 1; D. Juan te, 1; doña Emilia Patrón, 1; Gregoria Escribano, 1; D. Cirilo tilla y D. Angel Cruz, 5; D. Juliario, 5; doña Manuela Piña, D. Alejandro Beleña, 1; doña Bautista, 1; D. Fidel Olivares, doña Cira Almazán, 1; D. Alejandro ro, 1; D. Modesto Pérez, 1; D. Palomo, 25.

Suma y sigue: 327.638,10. En la lista número 25, por esta transcripción figuraba un donativo de 100 pesetas a nombre de la Hermandad de San Juan Bautista, que pertenece a la Hermandad de San Juan y Evangelista.

VENTANA SOBRE LA PROVINCIA

UN PUEBLO SEÑOR

Por Andrés T. Gallardo

Cuando un pueblo se levanta y grita la verdad de su revolución, todos los alarifes son pocos para pregonar su gloria. Cuenca tiene en su Serranía uno de estos pueblos, no sé si rico si pobre; pero sé que muy señor. Entre tantos pueblos de miserable vejez, sin redención que de ellos salga, sin otra salvación que la desesperada acción del bisturí, Landete vive y vive! su serena certidumbre de que marcha por el mejor camino. Landete es el pueblo rey de su comarca, rey por señorío y señor porque es generoso. No pide nada sino que lo da todo y, sobre todo, da lo que tanta falta hace a muchos: iniciativa, potencia creadora, pruebas de vitalidad que se van traduciendo en una serie de manifestaciones literarias, artísticas, de fe, de buen gusto, callada y tenazmente conseguidas.

Un día fueron aquellos Juegos Florales que nos asombraron otro, actuaciones de su Cuadro Artístico; otros conciertos de su Rondalla. Hoy, algo que parece ser un resumen de todo lo logrado hasta aquí y que suele ser exponente máximo de la capacidad de un pueblo: una bella y meritoria Exposición de Artesanía, incluso con sección de Pintura.

La Obra Sindical "Educación y Descanso" ha sido la animadora y realizadora de este acontecimiento que debe ser airado en homenaje a Landete y como ejemplo para otros lugares que pueden y deben imitarle. En su Exposición —cuyas obras a admirar pasan del centenar— puede el visitante contemplar los trabajos más acabados y la más completa variedad artística. Desde cuadros al óleo y a la acuarela hasta la casi olvidada y delicada industria del abanico iluminado en temas cuencanos, allí hay de todo. La madera tallada y el hierro forjado están representados por multitud de obras perfectas. La comarca entera, todos los artistas inéditos de su Serranía han ido poniendo allí la nota de sus ganas de ser algo por Cuenca y para España.

Magnífica gente esta del rincón de Landete! Yo tengo entre los míos a quien que es de por Landete. No hace mucho, hablaba con él de su tierra y comentaba favorablemente sus manifestaciones artísticas, como hoy me ocupó de ellas, y él, rebuzando orgullo, pero fin a mis palabras con esta exclamación: ¡Somos muy grandes los de la teta! Yo no sé si vosotros, landetanos, os entenderéis, os enojaréis u os reconoceréis por esto de la teta. Aquel hombre hablaba con toda su alma y orgullosamente se titulaba así. Pero yo os digo hoy que la teta —mejor dicho, teta— tiene algo que ver con vuestra manera de ser. Un corazón frío no puede cobijar nunca sentimientos extraordinarios; el corazón necesita arder como leño resinoso, como tea, escandalosamente, para ser corazón de héroe. En el héroe soldado hasta con que la hama dura lo bastante para realizar su gesto rápido; pero en el héroe monje, para el heroísmo permanente —que es el vuestro— ese fuego ha de ser bíblico como el de Moisés, apocalíptico, inextinguible. Por eso yo os admiro, landetanos, y pretendo que os admiren todos; porque sólo la honra de la provincia, tal cual pensamos que serían todos los pueblos de España cuando ésta acabó de liberarse.

La Falange os siente revolucionados, es decir, cambiados a la nueva manera, sin egoísmos personales antepuestos a los intereses locales y nacionales, generosos hasta dar lo mejor de vuestro espíritu a quien lo quiera tomar, valentés hasta vocear y pedir altavoces para vuestro señorío, educados hasta aspirar a ser maestros en cortesanía, religiosos hasta hacer todo obra de fe, sencillos hasta realizarlo todo como una obra del programa diario.

A ninguno de vosotros, landetanos, se os puede postergar a la hora de entreceros; pero es deber el proclamar que todos vuestros esfuerzos serían baldíos o quedarían sin manifestación si no fuera por esa unidad de acción que habéis logrado alcanzar entre vuestras instituciones oficiales y paraestatales. Vuestro Ayuntamiento, vuestra Falange, vuestra Hermandad Sindical con todas sus ramas y... ese jefe y tropa de la Guardia Civil, todos ellos un poco "garcilasos" —armados de fusil y libro de versos—, todos juntos, en único haz, han hecho de Landete lo que es.

El señorío de un pueblo se alcanza cuando lo gobiernan señores y no rufianes y se empieza a ser señor en cuanto se empieza uno a olvidar de sí mismo y a preocuparse de los de alrededor, de su bien, de su paz y de su pan. Y pan es también el alimento del espíritu y especialmente la belleza y la justicia que se traducen en bondad.

Yo os saludo, landetanos, a todos, en vuestra Falange que, a pesar del tiempo transcurrido, a pesar de la distancia que nos separa materialmente, me ha reconocido todavía como al viejo jefe de las horas primeras. Y os saludo como a un pueblo, no de señoríos, sino de señores.

lientés hasta vocear y pedir altavoces para vuestro señorío, educados hasta aspirar a ser maestros en cortesanía, religiosos hasta hacer todo obra de fe, sencillos hasta realizarlo todo como una obra del programa diario.

A ninguno de vosotros, landetanos, se os puede postergar a la hora de entreceros; pero es deber el proclamar que todos vuestros esfuerzos serían baldíos o quedarían sin manifestación si no fuera por esa unidad de acción que habéis logrado alcanzar entre vuestras instituciones oficiales y paraestatales. Vuestro Ayuntamiento, vuestra Falange, vuestra Hermandad Sindical con todas sus ramas y... ese jefe y tropa de la Guardia Civil, todos ellos un poco "garcilasos" —armados de fusil y libro de versos—, todos juntos, en único haz, han hecho de Landete lo que es.

Fuerte tormenta en Valdecabras

Los daños ascienden a un millón de pesetas

En las primeras horas de la noche del día 11 se desencadenó una terrible tormenta sobre este pueblo que ha dejado a sus humildes habitantes sumidos en un profundo dolor.

Se presentaron negros nubarrones acompañados de fuertes truenos y relámpagos y un aparato ruido que puso en movimiento de alerta a los habitantes de este bello rincón serrano.

Entre presagios de sus moradores y sin más aviso, comenzó a descargar granizo en una proporción tal que se hacía imposible el tránsito de una a otra casa, cayendo piedras del tamaño de huevos de perdiz. En poco tiempo alcanzó un espesor de unos diez centímetros y en algunos sitios hasta dos metros. Cuando estas líneas vean la luz pública, de algunos sitios todavía no habrá desaparecido por completo.

Los daños causados se calculan en cerca del millón de pesetas, pues no solamente ha destrozado toda la cosecha de tubérculos, leguminosas y hortalizas, sino que de muchas tierras no ha quedado nada más que el subsuelo, y otra parte de ellas quedarán sin poder ser cultivadas, aparte de los innumerables destrozos ocasionados en calles, caminos, puentes, etc.

Gracias a Dios y a la actividad desplegada por la Falange local, no ocurrieron desgracias personales, ya que los edificios se veían seriamente amenazados por la cantidad de agua que cayó después del granizo.

Este pueblo espera que nuestras primeras autoridades provinciales, tan cristianas y generosas para con el caído, vean la forma de mitigar en la medida de sus fuerzas el agudo problema planteado a estos valdecabrenses, que no cuenta con más apoyo que el que generosamente se les quiera ofrecer.

OFENSIVA

V Certamen Provincial Ganadero

GANADEROS

La V Feria-Exposición provincial de Ganados, os espera. Este año al igual que los anteriores, se ha de celebrar, Dios mediante, el V Certamen provincial ganadero. Los premios acordados por la Excma. Diputación, organizadora, suponen unas 400.000 pesetas.

Recabar de los Srs. Alcaldes e Inspectores Veterinarios de vuestra localidad, las instrucciones pertinentes a cuyos efectos se les han remitido Programas y Reglamentos.

Aunque suponga un pequeño sacrificio, concurrir con los mejores ejemplares de vuestra ganadería. Cooperar con la Excma. Diputación al resurgimiento ganadero de la provincia.

ARRIBA LA GANADERIA CONQUENSE

Instituto Nacional de Previsión

Concurso para concesión de Becas de estudios a huérfanos de funcionarios de la Administración Local

CONVOCATORIA

Cumpliendo acuerdo del Consejo Directivo del Montepío General de Secretarios, Interventores y Depositarios de Fondos de la Administración Local, adoptado en sesión de 5 de mayo del corriente año, se convoca concurso entre los huérfanos de los Cuerpos Nacionales de la Administración Local para concesión, para el curso escolar 1950-1951, de cuatro becas de 2.500 pesetas cada una para estudios de Enseñanza Media (Bachillerato, Comercio, Magisterio, etc.), y dos de 5.000 pesetas cada una para carreras empezadas de estudios superiores profesionales, incluidos los cursillos para ingreso en los Cuerpos Nacionales de la Administración Local, más las que pudieran resultar vacantes de las concedidas para el anterior curso 1949-50, las cuales se concederán con sujeción a las condiciones establecidas en el Reglamento aprobado para tal fin, y cuyo texto obra en poder de las Delegaciones Provinciales del Instituto Nacional de Previsión.

Para que las instancias presentadas en solicitud de este beneficio, contengan los datos precisos y obren en poder del Montepío con tiempo suficiente que permita a la Comisión Permanente del Consejo la selección que necesariamente ha de llevar a cabo entre las solicitudes presentadas, es preciso que las repetidas instancias se ajusten a un formato que permita venir en conocimiento de los extremos indispensables para efectuar tal selección del orden de preferencia que señala el Reglamento.

Por ello se estima necesario dictar las siguientes normas, a las que habrán de ajustarse los solicitantes a este beneficio, tanto para determinar tiempo y forma de la presentación de las solicitudes, como términos en que las mismas han de ser extendidas:

Primera.—Las instancias se extenderán en un pliego de papel tamaño folio, con arreglo al formato establecido, no siendo válida ninguna instancia que no se ajuste a dicho formato.

Segunda.—Las referidas instancias se presentarán en las Delegaciones del Instituto Nacional de Previsión de la provincia donde el presunto becario reside, antes del día 15 de agosto del corriente año, bien entendido que las solicitudes presentadas fuera de este plazo se considerarán sin efecto alguno.

Cuando el solicitante presente la ins-

"GESTORIA MALLA"

Ha trasladado sus oficinas a la Calle de Alonso Chirino, núm. 9-1.º izqda. (Edificio Caballer.)

Ondulación Permanente

Grandes existencias SAQUITOS Y LIQUIDO ONDISA.—Droguería y Perfumería de NARCISO REDONDO

— CUENCA —

RELOJES SUIZOS

PLAZOS Y AL CONTADO LA CASA MAS ANTIGUA GRANDES FACILIDADES PAGO ENVIO POR CORREO HASTA SU DOMICILIO PIDA CATALOGO GRATIS. COMERCIAL RELOJERA SUIZA Apartado 66 - ZAMORA

Queda abierto el plazo de solicitud de libros para las F. J. de F.

Creará este año por el Servicio Provincial de Ayuda Juvenil, la Bolsa del Libro, con el objeto de proveer de los libros de texto necesarios a los camaradas de este Frente de Juventudes, que lo soliciten y que reúnan las condiciones exigidas en la Orden de convocatoria, se convoca la primera concesión de la misma, con arreglo a las siguientes bases:

Los camaradas que se crean en condiciones de poder solicitarlo, lo harán mediante instancia que se les facilitará en el Servicio Provincial de Ayuda Juvenil (Ayuntamiento Provincial), antes del día 1 de octubre, fecha en que se reunirá la Junta de Gobierno del Frente de Juventudes para examinar individualmente las solicitudes y proceder a su concesión.

Las instancias deberán ir informadas por el jefe de centuria y por el profesor encargado de las Enseñanzas de Formación del Espíritu Nacional en el Centro donde curse estudios. Así mismo deberá acompañar a todas las instancias la siguiente documentación:

- Declaración jurada del padre o tutor, en que se señalen los ingresos anuales por todos los conceptos y el número de personas que componen la familia.
- Declaración jurada del camarada alegando los méritos políticos que posea.
- Certificado de estudios.

Los méritos para la concesión serán políticos y económicos y como complemento los méritos académicos. Una vez aprobada la concesión, los textos serán entregados a los beneficiarios, los cuales se comprometen a devolverlos al finalizar el curso académico, con el fin de que puedan ser utilizados en cursos posteriores.

Observaciones.—Los camaradas que obtengan la calificación de Matrícula de Honor en una o varias asignaturas, tendrán derecho a quedarse con el libro o libros utilizados en el estudio de la misma, como reconocimiento a su labor. Si la nota media del curso es de Matrícula de Honor, el camarada beneficiario podrá quedarse con la totalidad de los libros del curso. Los camaradas que devuelvan los libros en mal estado, vendrán obligados a proceder al coste de su encuadernación, y en caso de reincidencia perderán todos los beneficios que la Bolsa del Libro les pudiese conceder.

Los casos de no devolución de libros, bien por extravío o negativa, llevarán aparejada la pérdida de todo beneficio posterior, incluso de becas, y la obligación de devolverlos en un plazo no superior a diez días.

Serán considerados como méritos políticos, los siguientes:

- Ser hijo o hermano de Caído.
- Ser mando menor de las Falanges Juveniles de Franco.
- Campamentos a los que ha asistido.
- Marchas por etapas.
- Actividades extraordinarias.

Todas las dudas que origine esta Orden de convocatoria, se aclararán en el Servicio Provincial de Ayuda Juvenil, todos los días laborables.

Becas en el Colegio Mayor Universitario de S. Pabn

El Colegio Mayor Universitario de San Pablo, fundado por la Asociación Católica Nacional de Propagandistas e integrado en la Universidad de Madrid, convoca un concurso para provisión de becas, según las normas siguientes:

Primera.—Podrán concurrir los estudiantes españoles que habiendo aprobado el Examen de Estado, cursen o hayan de cursar en Facultades Universitarias, Escuelas Especiales Superiores o se preparen para el ingreso en estas últimas.

Segunda.—Han de poseer buenas condiciones intelectuales y morales y excelente expediente académico.

Tercera.—La beca consiste en la estancia gratuita o bonificada en el Colegio Mayor, según las disponibilidades económicas de los solicitantes. En caso de necesidad podrán ampliarse estos beneficios.

Cuarta.—Los aspirantes han de llevar los impresos que, a tal efecto, facilita el propio Colegio Mayor (calle de Isaac Peral, esquina a Romea, teléfono 33 40 07. Madrid, en donde han de presentarse hasta el 31 de agosto de 1950.

Quinta.—El número de becas de libre concurrencia es indeterminado; otras dos son para familiares de empleados u obreros de la Editorial Católica y Editorial Celta, y una para familiares del personal técnico u obrero que ha trabajado en la construcción del edificio del Colegio Mayor.

TOROS DE LIDIA

Se venden uteros, erales y añosos bravos, gordos y bien presentados. También se venden vacas bravas en la finca «El Cambrón», todo propiedad de D. Primitivo Valdeolivas, vecino de Cuenca. Domicilio, Sánchez Vera, 1-2.º derecha.

Precios: Ultreros, 6.500 pesetas; Erales, 4.500 a 5.000; Vacas, de 3.000 a 3.500 pesetas.

COMERCIANTES, EMPLEADOS DE COMERCIO

ENSEÑANZA PRACTICA DE CONTABILIDAD POR PARTIDA DOBLE desde 1.º de septiembre, a las ocho de la noche, en el Liceo Severo Catalina (Fermín Caballero, 17)

Trofimo Alvarez Maribona

OCULISTA

Pasará consulta en Cuenca este verano desde el día 5 de Julio, en Avenida de José Antonio, 58-2.º

FLORENTINO Castro Alonso

OCULISTA

Consulta: de 11 a 1 y de 5 a 7 Cervantes. 15. 2.º - Cuenca

¡¡GANADERO!!

¿Desea saber si su YEGUA o BURRA está PRENADA o VACIA? Envíeme correo CINCUENTA gramos orina (35 ptas.). J. González Cubillo, Veterinario. Castañares de Rioja (Logroño).

Instituto Nacional de Enseñanza Media 'Alfonso VIII'

RESIDENCIA-INTERNADO

Espléndida Residencia Oficial para alumnos de Enseñanza Media.

Los residentes, sometidos a un horario y a una disciplina y escrupulosamente vigilados se forman de manera integral atendiéndose a su formación intelectual y a la vez moral, social y religiosa.

Campo de deportes, sala de juegos, salón de estudio, comedor con mesas independientes, magníficas habitaciones, duchas, baño, cine sonoro, etc.

Los reglamentos se encuentran a disposición de quien desee examinarlos en la Conserjería del Instituto. Plazas limitadas.

Admisión de solicitudes durante todo el mes de septiembre.

Colegio de las R. R. Siervas de San José

Legalmente reconocido por el M. de E. Nacional

Primera Enseñanza.—Párvulos, Iniciación, Preparatoria, Cultura general. Segunda Enseñanza.—Preparación y examen de los siete cursos del Bachillerato.

Clases de preparación.—Examen de Estado, E. del Magisterio, E. de Comercio y OPOSICIONES.

Clases especiales.—Labores, Dibujo, Pintura, Repujado, Música, Taquimeografía e Idiomas.

Internas, mediopensionistas y externas PLAZAS LIMITADAS

NOTA.—El plazo de matrícula para el Examen de Ingreso de la convocatoria de Septiembre estará abierto durante todo el mes de Agosto.—Para las demás alumnas de Segunda Enseñanza, durante todo el mes de Septiembre.

Para informes y detalles dirigirse a Fray Luis de León, 18.-Tel. 349.-Cuenca.

Director ADOLFO LUJAN

REDACCION
Administración y Talleres
AGUIRRE, 3

Apartado de Correos, 24
Telefono 400

PRECIO DE SUSCRIPCION

Pago por adelantado)
Mes..... 4,50
Trimestre..... 13,00
Semestre..... 26,00
Año..... 52,00
Número atrasado 1,50 pesetas



(De domingo a jueves)

EL SANTIDAD EL PAPA PIO XII CONVOCARA un consistorio extraordinario el 30 de octubre próximo, con el fin de proclamar el dogma de la Asunción de la Virgen María en cuerpo y alma al cielo después de su muerte, anunció un portavoz del Vaticano. El REPRESENTANTE DE LOS ESTADOS UNIDOS en el Consejo de Seguridad, Warren Austin, está dispuesto a declarar en el Consejo, si fuera preciso, que las tropas del general Mac Arthur tienen en su poder una granada de mortero con el sello de fabricación en Rusia y la fecha de 1950, según se dice en círculos bien informados.

LOS JEFES DE LA FLOTA NORTEAMERICANA que opera en aguas de Corea están estudiando la posibilidad de prohibir las actividades de pesca en aquellos mares para evitar todo posible espionaje.

EL GOBIERNO NORTEAMERICANO ESTA TERMINANDO un proyecto de tratado de paz con el Japon para presentarlo a los ministros de Asuntos Exteriores de Gran Bretaña y Francia, que, junto con el de Estados Unidos, se reunirán en Nueva York en el próximo septiembre.

EL GOBIERNO BRITANICO HA SIDO PREGUNTADO con urgencia por el de Estados Unidos qué actitud concreta adoptará Gran Bretaña si la China comunista envía una florita de invasión contra Formosa.

EL PRESIDENTE DE LA REPUBLICA MERIDIONAL DE COREA, Rhee, dijo en un discurso pronunciado con motivo del segundo aniversario de la fundación de la República, que la guerra terminará con la derrota total de los comunistas y la unificación del país bajo la República que preside.

LOS DIRIGENTES DE 300.000 MIEMBROS de los Sindicatos Ferroviarios estuvieron en la Casa Blanca por espacio de cuatro horas, con el fin de presentar un ultimatum al Gobierno para que se incute de los ferroviarios, o de lo contrario irán a la huelga.

UNA COMISION ESPECIAL ESPAÑOLA VA A VISITAR la India a finales del mes actual o principios de septiembre, para estudiar la posibilidad de mejorar las relaciones comerciales entre los dos países, según informa la agencia Reuters. En la Comisión española figuran destacados importadores y exportadores españoles.

GUY PETIT, ALCALDE DE BIARRITZ Y DIPUTADO de la Asamblea Nacional Francesa, dice en "L'Époque" que España debe ser admitida sin demora en el cuadro defensivo europeo.

Memoria del "Colegio" Nra. Sra. de Riánsares de Tarancón

Hemos descuido en nuestra redacción, el extraordinario de la revista "Forja", editada por el "Colegio de Nuestra Señora de Riánsares", de Tarancón.

Esta bellamente editada en papel satinado, a tres tintas y con numerosas fotografías que revistan la vida del colegio.

En esta magnífica revista se encuentran magníficos artículos, tales como "¿Sabes leer?", "Desobediencia", "La voz del prefecto", etc. También encontrará el lector interesantes reportajes, a través de los cuales puede enterarse de la vida interna del Colegio.

DEPORTES

Entrega de trofeos a los Campeones Provinciales



En el Casino de la Constanza fueron entregados a los campeones provinciales de fútbol los trofeos ganados en las pasadas competiciones regionales. Mizo la entrega el Presidente de la Delegación Comarcal de la Federación Castellana, D. Apolonia Pérez. Esta gráfica recoge el momento culminante del acto mencionado.

Noticiaria deportiva

Se encuentra en Madrid, D. Julio García, secretario técnico de nuestro club, dedicado a la "piscina" de elementos. Parece que los fichajes se cotizan muy altos. No obstante el secretario no desfallece en su intento.

También sabemos que en la Delegación Comarcal de Fútbol se han recibido contestaciones de conformidad de los distintos clubs para tomar parte en las competiciones organizadas por la misma. Esperamos de los que no lo hayan hecho se apresuren a contestar para que sean inmediatamente confeccionados los calendarios.

EL FUTBOL ES UN TRABAJO INTELCTUAL

Tal jurisprudencia es sentada en un fallo judicial dado en Colombia

Un interesante fallo ha sido dado a conocer, por la Justicia ordinaria del Trabajo en Bogotá (Colombia), en el cual se establece que el fútbol es trabajo intelectual y no material.

El futbolista Abraham Restrepo, que jugaba en la línea delantera del equipo Medellín, fue quitado de su puesto a raíz de las importaciones de futbolistas hechas por su club.

El jugador entabló entonces una demanda de prestaciones sociales, solicitando le fuesen liquidadas en calidad de empleado y no como obrero. En primera instancia se produjo un fallo adverso a las pretensiones del jugador, cuyo oficio fue considerado como exclusivamente material. Con todo, Abraham Restrepo recurrió ante el Tribunal del Trabajo de Antioquia, cuyo fallo resuelve que el futbolista profesional es empleado y no obrero, y que en consecuencia debe percibir una indemnización de 650 pesos colombianos, valor de sus prestaciones como empleado.

El novillero conquense Virgilio Recuenco (El Nene) obtiene un gran éxito en Torralba

Torralba.—Con motivo de la festividad de la Patrona del pueblo, Nuestra Señora la Virgen de las Nieves, se celebró una novillada el día 6 del actual, con ganado de D. Primitivo Valdeolivas, vecino de Cuenca, que resultó bravo y noble.

Actuó de único espada el novillero Virgilio Recuenco (El Nene), que triunfó en todos los tercios, toreando a la

Cuenca colaboró en la celebración de la fiesta nacional del Ecuador

Durante la emisión de Radio Nacional de España dedicada a este país

El pasado día 10, fiesta nacional de la República del Ecuador, Radio Nacional dedicó una emisión al país hermano en la que intervinieron el Ministro de Ecuador en España, Excmo. señor D. José Rumazo González, el escritor ecuatoriano doctor Ceballos y otras destacadas personalidades de la colonia ecuatoriana en Madrid invitadas al acto, entre los que figuraba nuestro amigo y secretario del Ayuntamiento de Cuenca (Ecuador), D. Gerardo Martínez Espinosa.

También se encontraba presentes el director de la Sección de América de Radio Nacional, Sr. Trenas; el guionista Sr. Plamplona Blasco, numerosos escritores y artistas entre los que figuraban Sassone, Pérez Madrigal, el joven pintor Rafael Pena y otros.

Cuenca no pudo por menos que estar presente en este ceremonial y sentido homenaje en la voz de nuestro camarada y colaborador Federico Muelas que en unión del también nuestro poeta español Antonio de Zubizarre fueron entrevistados ante el micrófono.

Una vez más Federico evalló las profundas raíces que unen ambos países en la personalidad, de las dos ciudades de la Península de España y de Ecuador, de las cuales esta última y por obra y gracia del conquisador don Andrés Barranto de Mendoza ha sido motivo de que en la toponimia Americana figuren repetidas multitud de nombres de la geografía peninsular, según nos ilustra amablemente en el vino español que ofreció a los asistentes la dirección de programas para América de Radio Nacional de España, finalizada la emisión, el doctor Rumazo. Habló después Muelas de la visión poética que el tiene formada de la ciudad ecuatoriana a través de las descripciones y fotografías que los verdaderos patriotas peninsulares de allá nos han presentado la cual no duda responde a una realidad íntima y cordial y después recordó los nexos que a través del tiempo han tenido ambas ciudades y que en el presente han sido notablemente reforzados presentando un porvenir cada vez más fecundo del que ha de ser eje una capilla de Caballeros de nuestra Catedral, panteón de los marqueses de Canete, que debe ser y será verdadero santuario de la Hispanidad, va que cuenta con meritos sobrados para ello.

veronica, con siete de éstas sin encomendarse, poniendo cuatro pares de banderillas inmejorables y matando de un pinchazo y una estocada, sin necesidad de puntilla, por lo que fue grandemente ovacionado.— D. I.

En Francia quieren ampliar el período de Servicio militar

TAMBIEN SE INCLINAN POR LA CREACION DE UN EJERCITO EUROPEO

Supertortalezas volantes entran en acción en Corea

(Viene de la pág. PRIMERA)
Las tropas atacan al enemigo infligiéndole grandes pérdidas. Las fuerzas enemigas lanzaron un ataque a lo largo del río Naktong, con apoyo de tanques y artillería, sin embargo el ejército popular lo rechazó, causandotes grandes pérdidas.

"En esta batalla se hicieron muchos muertos al enemigo y se cogió abundante botín de guerra".—Efe.

LA TRANQUILIDAD REINA EN EL FRENTE

Tokio.—El Cuartel General del general Mac Arthur, anuncia hoy que no hay comunicado de medianoche.

Un portavoz declara que no ha habido cambios en las posiciones ocupadas en los diversos sectores por las fuerzas norteamericanas salvo pequeñas acciones de carácter local—añade—reina la calma en el frente; una unidad norteamericana contiene a las fuerzas comunistas en la cabeza de puente de Changyong, mientras que la primera división de Caballería continúa atacando a las fuerzas enemigas que cruzaron ayer el río en su sector.

Por último informa que los coreanos del Sur destruyeron dos tanques de los rojos.—Efe.

RESUMEN DE LA SITUACION

Tokio.—El resumen de la situación en los diversos frentes de Corea, es el siguiente:

Frente del río Naktong: En la orilla occidental, al noroeste de Waegwan, después del violento bombardeo realizado por cerca de cien supertortalezas volantes B-29 sobre cuarenta mil comunistas, se han originado grandes incendios en diez ciudades y se ha dispersado la concentración de tropas.

La ciudad de Wregwan está de nuevo en manos de los norteamericanos, pero prosiguen los fuertes combates en la orilla oriental del Naktong donde el ejército de Corea del Norte ha conseguido dos cabezas de puente al sur de la ciudad.

Costa Sur: Las tropas comunistas han realizado un ligero repliegue al este de Chijiu, pero se cree que se están reagrupando para un próximo ataque.

Costa Oriental: Las fuerzas de las Naciones Unidas se han adueñado de elevaciones de terreno al norte de Chidong y Kikyé. Los surcoreanos aliados entre las ciudades de Yongdog y Pohang resisten con éxito los ataques del enemigo.—Efe.

MAS de 400.000 NORTEAMERICANOS LUCHAN EN COREA

Washington.—Un portavoz militar ha declarado que más de cuarenta mil soldados han sido trasladados desde los Estados Unidos a Corea desde la invasión comunista. Agrega que los servicios de transporte militar de la Escuadra habían llevado más de un millón y medio de toneladas de carga de diversa.—Efe.

AUSTRALIA DICE QUE NO DEBEN DEJAR SOLO A EE. UU.

Ginebra.—No debe dejarse sola a Norteamérica en el conflicto de Corea, declaró el ministro australiano de Asuntos Exteriores, Percy C. Spender. "Las Naciones Unidas", dijo Spender en una conferencia de prensa, no cumplirán su cometido si se deja que una o dos naciones lleven el peso de la tarea. Todos los países que tienen fe en las Naciones Unidas deben aportar sus recursos a tono con sus posibilidades". Spender subrayó que Australia respondió inmediatamente a la petición de la O.N.U. de ayuda a Corea, enviando un grupo aéreo, tres barcos de guerra y que ahora el Gobierno australiano ha decidido enviar un contingente de fuerzas armadas.—Efe.

PANAMA ENVIARA VOLUNTARIOS

Ralboa.—El presidente Arnulfo Arias, ha autorizado el establecimiento de una oficina de reclutamiento donde se ha presentado hasta el momento varios centenares de panameños que se han prestado voluntarios para luchar en Corea. De otra parte, se anuncia que la Marina mercante del Panamá, la cuarta del mundo en importancia, también contribuirá al transporte de suministros a las zonas del conflicto.—Efe.

Paris.—La petición de Reynaud, Plevin de pronta convocatoria de la República se hace en carta en que el estadista conservador no solo señala la urgencia de que se discuta la ampliación del período de servicio militar en Francia—hace resaltar que es mucho más largo en Gran Bretaña que aquí—sino también expresa la confianza que el Gobierno francés apoya totalmente la moción de la Asamblea Consultiva Europea que pide la creación de un ministro de defensa europea.

Paul Reynaud aboga igualmente en su carta por que "las emisoras francesas no se utilicen por más tiempo por eventuales enemigos que desean mirar a Francia y hacer de ella fácil víctima de la agresión".—Efe.

ALFRED HITCHCOCK

Se remonta a los dos últimos años a crisis que afecta a la industria cinematográfica americana; más especialmente, a la norteamericana.



Es un problema complejo acusado por su misma exigencia dinámica y que ha conducido a la ruina o al ostracismo a no escaso número de famosas personalidades. En este caso no se halla, sin embargo, el conocido realizador Alfred Hitchcock, a cuyo su afición por las notas fuertes y patéticas, de seguros efectos para el espectador medio, le ha permitido una tranquilizadora actividad en los estudios de Hollywood.

Nuevamente parálisis infantil en Londres

No se ha declarado epidemia, pero los casos aumentan rápidamente

Londres.—Se han declarado nuevos casos de parálisis infantil, aunque las autoridades sanitarias no califican la situación de "epidemia", se cree que el número de atacados crece de un modo alarmante. Más de doscientas personas de las quinientas que este año fueron víctimas de la enfermedad han fallecido. El año pasado y por la misma época, el número de fallecidos se elevaba a ochenta y tres.—Efe.

Un barco inglés chocó contra una mina

No llevaba pasajeros

Hongkong.—El barco británico "Tsinan" ha chocado contra una mina cuando entraba en el río Amarillo para dirigirse a Chanchai. No se han anunciado los daños sufridos por el buque. El "Tsinan" no llevaba pasajeros.—Efe.

Estudiantes hispanoamericanos visitaron Marruecos español

Se maravillaron al conocer la obra cultural que España ha realizado

Tetuán.—Los estudiantes hispanoamericanos que han regresado hoy a la Península después de visitar esta zona en viaje de estudios, han puesto de relieve la grandiosa obra realizada por España que debe ser conocida en el extranjero. Nosotros—dijeron—cuando lleguemos a nuestras naciones daremos cuenta de la labor cultural tan extraordinaria que España viene realizando en Marruecos.—Cifra.